

Famille Impériale.Famille Impériale.

L'Empereur Ferdinand,  
45 ans, succède à son Père  
le 2. mars 1835. — Son  
organisation affectueuse  
et les infirmités incurables  
auxquelles il a été sujet  
des l'âge le plus tendre,  
ont arrêté le développement  
de ses facultés intellectuelles  
et borné son rôle à représenter  
le principe de la souveraineté,  
sans en avoir l'espérance  
réelle. Ce défaut indépendant  
de sa volonté fut racheté par  
les éminentes qualités de  
son cœur. Aucun vertu de  
l'homme prisé ne lui fut  
étrangère. Doux, bienfaisant,  
conscienctieux et surtout  
pénétré d'une profonde

Portraits des principaux Ministres, - leurs antécédents politiques, - leur influence.

Portraits des principaux Ministres.

Si l'on veut éviter le travail aride d'une simple nomenclature, l'esquisse des hommes d'Etat de l'Autriche est bientôt close, par l'absence de talents remarquables & transcendans. L'intelligence à haute portée est un fruit que ce sol paraît produire peulement. Aussi dans la plupart des emplois, c'est la conscience, l'intégrité, la persévérance & l'assiduité au travail qui remplacent l'étemelle du génie, concours de qualités où les affaires du pays peuvent ne point pâtrir, mais qui circonscrit la

7<sup>me</sup> maiinié

les deux arsenaux & la  
gallerie du S<sup>e</sup> Esterhazy.

8<sup>me</sup> maiinié.

Les ateliers d'artillerie,  
particulièrement la fonderie  
& la fonderie des canons, la  
fabrication d'armes & la  
collection de gravures de  
l'Académie Charles.

On emploie les journées  
aux promenades plus rappro-  
chées de la Ville, telles que  
le Brater, l'Augusten, le  
jardin Schwarzenburg, Schön-  
brunn & les environs.

—  
Promenades plus éloignées:  
pour les cinq dernières, en  
dinant de meilleure heure:

S<sup>t</sup> Veit, Hacking, Auhof,  
le parc Impérial, Hietzendorf,  
Weidlingau, Hadendorf,